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Тайриз Халибертон уверен, что «Индиану» ждет большое будущее.

«Сейчас в Индиане происходит много интересного. Я думаю, что мы просто рады быть
частью происходящего, и мы трое – я, Паскаль Сиакам и Майлз Тернер – являемся
частью долгосрочного будущего этого клуба, и мы в восторге от этого.

Рад продолжать создавать ажиотаж вокруг нашего города, и это еще не конец», –
сказал разыгрывающий «Пэйсерс».


